



116. Wehrversammlung

Neuwahl des Kommandos

Am 4. Februar 2001 hat die FF Ligist im Rüsthaus in Ligist ihre 116. Wehrversammlung abgehalten.

Hauptbrandinspektor Robert Wagnest hatte die Ehre, wieder eine große Anzahl von Ehrengästen begrüßen zu dürfen. Von der Gemeinde Ligist nahmen an der Jahreshauptversammlung Bürgermeister Franz Windisch und Vizebürgermeister Ferdinand Rieger teil.

Vom Bezirksfeuerwehrkommando begrüßte der Hauptbrandinspektor Oberbrandrat Erwin Draxler, Abschnittsbrandinspektor Ewald Raudner und Ehrenoberbrandrat Josef Schlenz.

Weitere Ehrengäste waren Alois Gschwind vom Kameradschaftsbund, Bezirksinspektor Liebmann vom Gendarmerieposten Krotten-dorf und die Ehrenhauptbrandinspektoren der FF Ligist, Franz Strutzenberger und Alfred Ehmman.

In seinem Jahresbericht verwies HBI Wagnest darauf, dass das abgelaufene Jahr wieder eine große Herausforderung für die Feuerwehr war, welche durch die Mitarbeit sämtlicher Kameraden zur großen Zufriedenheit erfüllt werden konnte.

69 Einsätze mit einer Mannschaftsstärke von 550 Mann und einer Einssatzzeit von über 1500 Stunden waren für die Bewältigung von Unfällen und Bränden im abgelaufenen Jahr erforderlich. Um eine derartige professionelle Einsatzbereitschaft der Kameraden zu gewährleisten, muss der Aus- und Weiterbildung ein entsprechendes Augenmerk geschenkt werden. Beinahe 700 Stunden wurden in diesen Bereich von den Feuerwehrkameraden investiert. Nur durch eine derartige Lernbereitschaft der Mannschaft kann professionell und effektiv im Ernstfall geholfen werden.

In organisatorischer Hinsicht stand sicherlich die Durchführung des Bezirksjugendlagers im Mittelpunkt. Trotz widriger Witterungsverhältnisse war diese Veranstaltung ein toller Erfolg.

Auch in gesellschaftlicher Hinsicht war die FF Ligist im Jahr 2000 ein fixer Bestandteil. So wurden wieder der Feuerwehrball, die Faschingsteilnahme, der Jahrmarkt, das Mitwirken am Christkindmarkt zur vollsten Zufriedenheit aller durchgeführt. In Summe investierten die Kameraden im letzten Jahr über 14 400 Stunden zur Erfüllung ihrer Feuerwehraufgaben. HBI Wagnest hob hervor, dass eine solche Einsatzbereitschaft nur durch die gute Zusammenarbeit der Wehrführung mit den Funktionsträgern und den Kameraden möglich ist.

Bei der anschließenden Neuwahl des Kommandos wurde dies auch von den Kameraden in entsprechender Art und Weise dokumentiert. Hauptbrandinspektor Robert Wagnest und Oberbrandinspektor Günther Queder wurden einstimmig in ihren Funktionen bestätigt.

Ein weiterer Höhepunkt dieser Jahreshauptversammlung war die Ehrung langjähriger aktiver Kameraden. Aufgrund ihrer Verdienste für die Feuerwehr Ligist wurden die Kameraden Franz Pölzl, Franz Scheer, Rudolf Scheer und Dir. Gerald Amberger geehrt.

In ihren Grußworten gratulierten Bürgermeister Franz Windisch, Oberbrandrat Erwin Draxler und Abschnittsbrandinspektor Ewald Raudner dem wieder gewählten Kommando zur Wahl.

Bürgermeister Windisch lobte die beispielhafte Einsatzbereitschaft der FF Ligist. Auch in gesellschaftlicher Hinsicht ist die Wehr ein nicht mehr wegzudenkender Fixbestandteil in der Gemeinde Ligist.

OBR Draxler hob nochmals das gelungene Bezirksjugendlager und die Bedeutung der Jugendarbeit hervor, welche von der FF Ligist stets beispielhaft praktiziert werden.

ABI Raudner verwies auf die sehr gute Mitarbeit der FF Ligist im Abschnitt 3 und die vorbildliche Einsatzbereitschaft der Kameraden. WK